



Christel Daude (Mitte), 14 Jahre lang die „gute Seele“ des Bunten Marktes, übergab die Marktleitung an Susanne Blatter. Der Ortsbeirat und die Marktbesucher dankten beiden Frauen für ihren Einsatz.

Foto: pr

Susanne Blatter steigt ein

Leitung des Bunten Marktes Edertal von Initiatorin Christel Daude übernommen

EDERTAL. Petrus hatte am Wochenende ein Einsehen mit dem Bunten Markt. Pünktlich zum Start gab es herrlichen Sonnenschein. Viele Edertaler und Gäste ließen sich so zum Markt locken und bescherten Händlern und Organisatoren am Nachmittag ein gutes Fazit.

Es war ein besonderer Bunter Markt mit einem Wechsel und einem wehmütigem Abschied: Sie gab einst die Initialzündung zum Aufbau des Marktes und leitete 14 Jahre lang seine Geschicke. Am Samstag zog sich Christel Dau-

de endgültig in den Ruhestand zurück und übergab den Staffelstab an ihre Nachfolgerin Susanne Blatter.

Die gute Seele des Marktes

Bergheims Ortsvorsteher Stefan Schröder und die Ortsbeiratsmitglieder verabschiedeten Christel Daude mit einem Blumenstrauß und einem herzlichen Dankeschön: „Sie war die gute Seele dieses Marktes und immer für alle da. Der Bunte Markt hat sich darüber hinaus zu einem Treffpunkt und einer Kommunikationsbörse entwickelt“,

bilanzierte Schröder die Aufbauleistung von Christel Daude.

Weiterhin dankte er Susanne Blatter für die Bereitschaft, das Amt der Marktleiterin zu übernehmen. Dieter Schaake übergab seitens der Gemeindevertretung eine Flasche Edergold und wünschte Susanne Blatter einen guten Start. „Ich bin ungemein glücklich, dass alles so gut klappt, das Wetter mitspielt und so viele Besucher auf den Markt gefunden haben“, sagte sie. Auch die Händler waren laut Blatter zufrieden mit ih-

ren Umsätzen. Kontinuierlich ging es in den Jahren aufwärts. Die Zahl der Standbetreiber erhöhte sich bis auf aktuell rund 30.

Der nächste Bunte Markt ist für den 2. Juli geplant. Danach geht es wieder jeden ersten Samstag im Monat bis November weiter. Die Winterpause dauert bis einschließlich Februar, bevor im nächsten März die Saison wieder beginnt. Interessierte Händler melden sich bei Susanne Blatter oder über das Bürgerbüro der Gemeinde Edertal Tel. 05623/8080. (r)